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“大中华”资本市场迎双
重利好，相关基金的投资价
值凸显。欧洲央行推出量化
宽松政策，美元升值，港股有
望上扬；同时，MSCI宣布美
国上市的中概股将被纳入现
有的MSCI中国指数，预计中
概股将迎来新增资金流入。

在此背景下，关注港股、海外
中概股等“大中华”资本市场
的基金直接受益，即将于1月
30日结束募集的国富大中华
精选将面临不错的建仓时
机。

继中国GDP全球第二之
后，“大中华”资本市场也已

成为全球仅次于美国的第二
大市场，同时也是全球最重
要的新兴国家资本市场。与
其他资本市场相比，“大中
华”资本市场基本面优质、估
值相对较低，投资者不妨借
助国富大中华精选等专业投
资工具及时分享行情。

“大中华”资本市场迎双重利好，国富大中华精选本月30日顺势收官

近年来A股震荡已成常
态，即使去年底至今的一波
牛市也不改“震荡模式”。截
至1月20日，进入2015年12个
交 易 日 上 证 综 指 跌 幅 为
1.91%，振幅却达10.01%。业内
人士表示，想要分享中国发
展的投资机遇，又担心A股

震荡风险，不妨借道正在发
行的国富大中华精选混合等
QDII“走出去”，在全球范围
内配置中国概念股，从而避
免单一市场风险。目前市场
上大中华QDII产品较多，关
注地区各有侧重，建议选择
配置地区相对宽泛、可较大

范围内分享中概股行情的产
品。资料显示，国富大中华主
要投资于大中华地区证券市
场和在全球证券市场发行的

“大中华”企业证券，投资股
票范围大部分在亚洲，包括
港、台、新加坡股市，还有部
分美国优质中国股。

A股“震荡模式”不改?配置国富大中华QDII“走出去”

市市长长热热线线全全省省首首创创““漏漏话话回回拨拨””
如遇电话占线等情况，话务员会逐一“打回去”

本报聊城1月28日讯 (记者
张跃峰) 在聊城拨打12345市

长热线如果遇到占线等情况没
接通，过后话务员将逐一回拨询
问群众是否需要帮助。根据1月
28日聊城市市长公开电话受理
中心通报的信息，在全省首创漏
话回拨，从系统后台调出未接通
的电话号码一一回拨。

1月28日上午，聊城市市长
公开电话受理中心组织媒体集
中采访活动，对外通报了12345
市长热线相关情况。据介绍，聊
城12345市长热线设电话受理坐
席60个，并开通了网上受理、手
机短信受理，初步形成了电话、
网络、手机三位一体的诉求受理
新格局。按照“条块结合、属地管
理”的原则，建立了“一级中心，

二级平台、三级网络”的办理格
局，在全市8个县(市、区)、3个市
属开发区和36个市直有关部门
设有二级平台。

群众来电直接呼入受理中
心，由工作人员进行分类处理，
能当场解答的当场解答；需要职
能部门处理的，形成承办单通过
专网进行转交；重要来电形成报
批单，报市政府领导批示后，转
有关单位处理。一般来电3-5个
工作日以内回复，复杂来电7个
工作日以内回复。受理中心接到
部门的回复后，向来电人通报处
理结果，征求来电人意见。对来
电人提出合理质疑的，退回承办
单位重新办理，直至问题得到圆
满处理。

针对拨打市长热线占线等

电话没接通问题，在全省首创漏
话回拨机制。由工作人员定期从
系统后台调出未接通的电话号
码一一回拨，询问群众是否需要
帮助，以便确保做到查缺补漏。
据统计，如今给市长热线打电话
一次接通率92 .3%，通过漏话回
拨总体接通率达到99%以上，市
长公开电话接通难问题得到有
效解决。

据介绍，聊城市市长公开电
话受理中心自2005年3月份成立
至今，已经累计受理群众各类诉
求160余万件次。特别是去年6月
15日新系统启用之后，到年底已
累计接听群众来电23.6万人次，
日均接听1179人次，是系统改造
前的3 .41倍，单日最高接听1949
人次。

1月28日是周三，江北水
城旅游度假区党工委副书记
韩金芳赶到12345市长热线，现
场与市民互动接听市长热线。

根据聊城市市长公开电
话受理中心通报的信息，县
(市、区)及市直部门主要负责
同志接听活动是从去年9月份
启动的，提前一周确定接听单
位，通过媒体向公众告知。梳
理涉及接听部门的有关来电，
归纳整理热点问题，请接听部
门做好准备。每周三上午，县
(市、区)、部门负责同志走进
受理中心接听群众来电。在接
听空档期增加了政策解读环

节，向社会广泛宣传部门政
策。自去年9月17日以来，已先
后有9个市直部门、8个县(市、
区)政府主要领导和2个开发
区管委会主要领导到市长热
线与来电群众沟通交流。

今年市长热线还将坚持
推行县(市、区)、市直部门主
要负责同志到中心接听制度，
健全完善有关工作机制，并根
据情况邀请市政府有关领导
到中心接听群众来电，进一步
提高市长公开电话影响力。今
年春节前，市委常委、副市长
耿涛将做客受理中心，亲自接
听电话，与群众沟通交流。

领导定期接听热线

耿耿涛涛春春节节前前将将现现场场接接热热线线

江北水城旅游度假区党工委副书记韩金芳接听市长热线。 本报记者 李军 摄

建系统知识库备查

有有的的政政策策直直接接就就能能回回答答
12345市长热线24小时有人

值守，而政府部门却有正常上
下班时间。据聊城市市长公开
电话受理中心相关负责人介
绍，以往遇到这种情况，都得过
后经与市民所咨询问题涉及的
部门进行联系后才能解答，时
间间隔相对来说都比较长。

为此，聊城市市长公开电
话受理中心筹建了涵盖与民
生密切相关的大量部门法规
政策的系统知识库。在电话接

听过程中，话务员可通过关键
字方便快捷地在知识库中查
询相关政策，当场解答群众问
题，提高了来电直办率，减少
了部门承办工作量。

更为重要的是，有了知识
库之后，还能有效解决部门工
作时间与公开电话24小时接
听不同步的问题，全天候解答
群众来电问题，打造不下班的
服务政府。

本报记者 张跃峰
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